



## Xóchitl Gálvez fue el epicentro al inicio de sesiones del Congreso de la Unión

Desde su entrada al recinto, Xóchitl Gálvez se convirtió en el epicentro de la atención. Mientras los miembros de la coalición Juntos Hacemos Historia coreaban “presidenta, presidenta”, la oposición respondía con un enérgico “es un honor estar con Obrador”. Esta dinámica fue solo el preludio de una sesión caracterizada por la agitación política y las acaloradas discusiones. La presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, tuvo que intervenir en varias ocasiones para llamar al orden y demandar respeto entre los legisladores.

<https://billieparkernoticias.com/xochitl-galvez-fue-el-epicentro-al-inicio-de-sesiones-del-congreso-de-la-union/>